

Acta Comisión de Calidad de los GIITI y GIT del día 19.06.2012

Relación de asistentes miembros de la comisión: Luis Arévalo Rosado, José Luis Bravo Trinidad, María José Díaz Álvarez, Araceli Díez Martín, Emilio Hernández García, Remedios Hernández Linares, Juan Carlos Peguero Chamizo, Mercedes Rico García e Ignacio Segovia Segovia.

Justificó su no asistencia: Juan Arias Masa.

En Mérida, a 19 de junio de 2012, siendo las 09:30 horas se celebra sesión ordinaria de la Comisión de Calidad del Grado de Ingeniería Informática en Tecnologías de la Información y del Grado en Ingeniería Telemática, con la asistencia de las personas arriba mencionadas.

Toma la palabra D. Luis Arévalo, quien solicita que dada la premura con el que se ha puesto a disposición de los miembros de la comisión de calidad el acta de la reunión anterior, se posponga la aprobación de dicho documento para la próxima reunión. La comisión está de acuerdo.

El coordinador de la comisión, D. Luis Arévalo, presenta su informe, abordándose los siguientes puntos principales:

1. El curso puente o curso de adaptación al Grado en Ingeniería Informática ya ha sido enviado a la ANECA.
2. Respecto al asunto de los 6 créditos se informa de que según la Oficina de Convergencia Europea, el vicerrector tiene que responder a la petición en un plazo prudencial. En este sentido, siguiendo la recomendación del coordinador, se acuerda enviar las fichas 12A atendiendo a la carga de 5,7 créditos.

En relación al tema de las competencias transversales, el coordinador incide en que solicitará de nuevo la cumplimentación de las hojas de cálculo enviadas al respecto, y que propondrá como fecha tope el día 30 de junio de 2012.

Respecto a las fichas 12A, el coordinador insiste en la necesidad de enviar la ficha 12A en extensión .pdf y tener en cuenta el peso del examen y la distribución de las horas no presenciales.

D^a Mercedes Rico ruega que se traten de evitar los exámenes parciales a final del período lectivo, para que el alumnado no se vea sobrecargado justo antes del período oficial de exámenes, tal y como ha ocurrido en este curso académico. En este sentido, Remedios Hernández manifiesta haber realizado pruebas parciales el último día lectivo, por lo que pide disculpas, manifestando su acuerdo con la petición de la profesora Rico. D^a. Araceli Díez pide que en el tema de los parciales la Comisión de Calidad decida o no a favor de la realización de los mismos, y adopte una postura común al respecto.

Por otra parte, desde la comisión se recuerda que las actividades obligatorias no pueden coincidir con las horas de otras materias, tal y como ha ocurrido este curso en varias ocasiones.

El profesor D. Emilio Hernández propone plantear un debate sobre las tutorías ECTS y hacerlo seriamente. D^a. Araceli Díez propone flexibilidad en la realización de las ECTS dado que se trata de horas que no se le reconocen al profesorado. Siguiendo con el tema de las tutorías

personalizadas o tutorías ECTS, D. Luis Arévalo llama a la reflexión y solicita al resto de miembros de la comisión que pensemos cuándo han de hacerse las ECTS.

El coordinador de la comisión, D. Luis Arévalo, solicita separar las competencias por titulaciones y comenta que en breve se pedirá al profesorado de la agenda del estudiante. Informa, además, de que la UTEC va a pasar en breve unas encuestas para evaluar la acreditación de los títulos.

A continuación, D. Luis Arévalo recuerda que en este momento la Comisión de Calidad del Grado en Ingeniería Telemática no tiene coordinador, puesto que Antonio Castillo dimitió, y su sustituto, Víctor Hernández Cham también ha dimitido recientemente para formar parte de la Comisión de Calidad del Máster en e-administración. Por ello, D. Luis Arévalo pregunta si algún miembro de la comisión actual del Grado en Ingeniería Telemática quiere ser coordinador, pero ninguno de los miembros de la misma manifiesta su voluntad o disposición a serlo. Además, D. Luis Arévalo añade que probablemente las comisiones tengan que renovarse, y que en el caso de la Comisión de Calidad del Grado en Informática, se asignarán responsabilidades: secretario, campus virtual (2 personas), prácticas de empresa, etc.

Se abre un turno de ruegos y preguntas. La profesora D^a. Araceli Díez ruega que se solicite sólo una agenda con formato único, y que dichas agendas sean pedidas en tiempo y forma. La profesora D^a. María José Díaz pregunta quien registra la ficha 12A, si D^a. Carmen Gallego o cada uno de los profesores/as, a lo que el coordinador de la comisión responde que puede hacerlo cualquiera de los dos.

